

Veranstaltungsort

Großer Konferenzsaal

Der große Konferenzsaal befindet sich im Gebäudeteil G im zweiten Obergeschoss.

Anschrift

Krankenhaus Martha-Maria Halle-Dörlau
Röntgenstraße 1
06120 Halle (Saale)

Sekretariat Neurologie

☎ 0345 559 – 1891



Anfahrt

Nahverkehr:

Hallesche Verkehrs-AG, Buslinie 21
Die Haltestelle befindet sich direkt am Krankenhaus-
eingang.

Auto:

Kostenfreie Parkplätze befinden sich direkt am
Krankenhaus.

Krankenhaus Martha-Maria Halle-Dörlau

Patientenveranstaltung Parkinson

Mittwoch, 09.04.2025, 16:00 Uhr bis 18:00 Uhr
Großer Konferenzsaal

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns, Sie auch in diesem Jahr zu einer Informationsveranstaltung in unser Haus einladen zu dürfen.

Die Therapie der Parkinsonkrankheit ist komplex, neben den verschiedenen therapeutischen Berufsgruppen sind häufig auch die Angehörigen im Alltag gefordert. Deshalb wird Frau Bianca Bräutigam (Diplom-Psychologin) in diesem Jahr in ihrem Vortrag wertvolle Hinweise für Angehörige geben.

Daneben wird Herr Dr. Marcel Gebhardt über die Rolle des Darmes für die Parkinsonerkrankung berichten. Herr Dr. Sebastian Brock wird Einblicke in die Geschichte des wichtigsten Medikamentes für die Parkinsonerkrankung, des L-Dopas, geben.

Anschließend haben wir die Möglichkeit, bei einem Imbiss ins Gespräch zu kommen.

Wir freuen uns sehr auf Ihr Kommen!



Dr. med. F. Hoffmann
Chefarzt



Dr. med. S. Brock
Oberarzt

Diese Veranstaltung findet mit Unterstützung der Firmen Abbvie, Bial und Stada statt.

Programm

16:00 Uhr bis 16:15 Uhr

Begrüßung

Dr. med. F. Hoffmann

16:15 Uhr bis 16:35 Uhr

Was hat der Darm mit Parkinson zu tun?

Dr. med. M. Gebhardt

16:35 Uhr bis 16:55 Uhr

Parkinson im Alltag: Was Angehörige wissen sollten

B. Bräutigam

16:55 Uhr bis 17:15 Uhr

Zeit des Erwachens – Die Geschichte des L-Dopas

Dr. med. S. Brock

17:15 Uhr bis 18:00 Uhr

Möglichkeit zum Gespräch mit Imbiss

Referierende

Bianca Bräutigam

Diplom-Psychologin (Neuropsychologin)

Dr. med. Sebastian Brock

Oberarzt der Klinik für Neurologie

Dr. med. Marcel Gebhardt

Facharzt der Klinik für Neurologie

Dr. med. Frank Hoffmann

Chefarzt der Klinik für Neurologie